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(I lavori riprendono alle ore 14.05 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1776 presentata da Frediani, inerente a "Dove 
è stato smaltito il materiale contenente presente nell'area di Salbertrand destinata ad 
ospitare un cantiere collegato alla NLTL?" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1776. 
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione. 
Prego, Consigliera, ne ha la facoltà per tre minuti. 

FREDIANI Francesca  

Grazie, Presidente. 
Faccio solo notare che avevamo chiesto di posticipare l’inizio della seduta 

pomeridiana alle 14.30, avendo avuto una riunione con i vari Capigruppo e con il 
Presidente Allasia, per cui sono arrivata in ritardo confidando nel fatto che la nostra 
richiesta fosse stata accolta. Mi scuso per il ritardo, ma… 

PRESIDENTE

È una richiesta che avevamo avanzato anche noi, ma non è stata accolta. 

FREDIANI Francesca

Perché decidono come e quando usare il nostro tempo. Per fortuna, stiamo finendo 
la legislatura. 

Non sto a riepilogare tutte le varie interrogazioni che ho presentato sui vari cumuli che 
sono apparsi nell’area di Salbertrand: credo di averne depositate almeno quattro o cinque, una 
per ogni cumulo che vedevo (poi non sono più riuscita a farlo, perché compariva un cumulo ogni 
settimana!); tra l’altro, tutti cumuli di rocce che contengono amianto, per usare la definizione 
dell’ingegner Polazzo di TELT (se dico "rocce con amianto" non va bene, perché si tratta di "rocce 
contenenti amianto": pare ci sia una differenza enorme in questa definizione!).  

Come ho detto, non sto a descrivere tutto l’iter di vita di questi cumuli. Mi limito a porre 
la stessa domanda che ho posto all’ingegner Polazzo, da cui ho ricevuto in risposta: “Non lo 
sappiamo”; risposta che, francamente, spero non sia contenuta in quelle poche righe (anche se 
vedo l’occhio preoccupato dall’Assessore Gabusi, che cerca di vedere se ce n’è una diversa!).  

La domanda è la seguente: che fine hanno fatto quei cumuli? Dove sono stati smaltiti? 
Sembrava dovessero andare in Germania, ma sappiamo che la Germania da un po’ di tempo non 
accetta più materiale di quel tipo proveniente dal nostro Paese.  
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Vediamo girare in Valle una serie di camion che salgono e scendono, a volte vuoti, a volte 
pieni, che non si sa cosa trasportino (chiaramente non vengono a dirlo a noi, ma spero che 
qualcuno li controlli).  

La domanda è semplicemente questa: dove è stato depositato il materiale contenente 
amianto che si trovava nella regione di Salbertrand, dove deve sorgere la fabbrica dei conci? 

Spero ci sia una risposta, anche se nutro qualche dubbio in merito. 
Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE 

Grazie, Consigliera Frediani. 
La parola all’Assessore Gabusi per la risposta. 
Prego, Assessore Gabusi; ha facoltà di intervenire. 

GABUSI Marco, Assessore regionale 

Grazie, Presidente. 
Non vorrei dare una delusione alla Consigliera Frediani con l'ultima risposta al question 

time, anche se leggo in nome e per conto dell’Assessore Marnati. 
Come evidenziato nelle precedenti interrogazioni riguardanti lo stesso tema, le 

competenze sul controllo delle operazioni in corso di rimozione dei materiali e dei rifiuti ivi 
depositati sono in capo a SPRESAL ASL TO3, ARPA Piemonte e Città Metropolitana di Torino, 
per cui agli atti della Regione Piemonte non possono risultare le informazioni richieste e la 
stessa Regione non ha titolo a chiederle. La documentazione relativa agli smaltimenti deve 
essere conservata agli atti del gestore e può essere acquisita dagli organi di controllo nel corso 
dei sopralluoghi ispettivi.  

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore Gabusi per la risposta.  

***** 

(omissis) 

(Alle ore 14.35 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta inizia alle ore 15.02) 


